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“Envejecer está bueno, hay 

muchas cosas que se 

disfrutan en esta etapa” 
29 julio, 2018 

“Hoy vivimos más, se puede vivir muy bien y hay muchos proyectos que podemos 

concretar”, afirma el gerontólogo y director del Centro Integral para Adultos 

Mayores, Gonzalo Abramovich, en diálogo con El estado en tu radio. La 

importancia de combatir la pasividad y de vivir una vida plena para la “generación 

6.0”. 

 

 
 


